

Les vendredis de juillet, on randonne a la cool

Votez cet article : ★★★★★

le 13/07/2012 à 05:00 par Jean-Claude Pierrat (Cl



Quarante-sept marcheurs se sont présentés au départ de la première des randonnées pédestre organisées les vendredis soir du mois de juillet. Par un temps idéal, les marcheurs, bien encadrés et renseignés, se sont dirigés sur un circuit passant par les Morlots, la forêt domaniale, l'étang Grillot, les Germenets... Au retour, les Amis de Saint-Sernin avaient tout prévu et le petit groupe a pu partager le pot de l'amitié.

Rendez-vous est donné aux amateurs de balades (en mode cool) pour les prochains vendredis soir. Le départ est programmé à 19 h 30 précises du parking longeant le lac, vers l'ancienne mairie.

Le retour est généralement prévu entre 21 h 30 et 22 heures, selon les circuits. Ces randonnées sont gratuites et accompagnées.

Renseignements  [03.85.56.01.04](tel:03.85.56.01.04)  (laissez votre message) ou courriel : contact@saintsernindubois.net

ou site : saintsernindubois.net

PARTAGER

 [Recommander](#) 0

 [Tweeter](#) 0

 [Envoyer à un ami](#)

 [+1](#) 0